

# Compte-rendu de mon séjour à KOUBRI du 17 novembre au 11 décembre

## Au collège-lycée de Yamwékré.

En cette rentrée 2022-2023, Eric a ouvert la classe de terminale avec 21 élèves. Au niveau de la construction, il manque encore portes et fenêtres mais les travaux se feront petit à petit.

**Pour la rentrée de 2022**, la répartition est la suivante avec 280 élèves en tout.

44 élèves en 6<sup>ème</sup>

25 en 5<sup>ème</sup>

46 en 4<sup>ème</sup>

39 en 3<sup>ème</sup> 1

40 en 3<sup>ème</sup> 2

43 en 2<sup>ème</sup>

22 en 1<sup>ère</sup>

21 en Terminale

Les cours ont lieu régulièrement et les élèves ont commencé les compositions trimestrielles.

- **Pour le futur, c'est le problème de l'eau qui est crucial.**

L'association "Hydraulique sans frontières" a des projets au Burkina. Ils sont venus étudier le projet d'un château d'eau sur le terrain du collège avec pompe électrique grâce à des panneaux solaires. Ils ont été sollicités par l'association "Toeega" de Chamberry qui parraine certains élèves du collège. Mais si le projet se réalise, ce ne sera qu'en 2024.

La demande d'Eric est pour le forage avec pompe manuelle en attendant qu'"Hydraulique sans frontières" continue le projet jusqu'au château d'eau. Ça éviterait les allées et venues des élèves jusqu'à la pompe du village...Le devis est de 2 701 000 F = 4 124 €

Ce sera donc un des objectifs de cette année avec l'association « Toeega »

- **Education à la sexualité**

Ce volet de l'éducation me préoccupe toujours. Trop de jeunes filles sont en charge de bébés, ce qui les empêche de poursuivre des études. Je suis intervenue un après-midi auprès d'une classe de 3<sup>ème</sup> pour parler de sexualité et de leurs appréhensions mais je préfère qu'il y ait des interventions avec des médecins du pays qui sont formés pour ça.

J'ai donc rencontré le major du CSPS de Koubri au centre ville: c'est un centre médical publique. Ils font des campagnes de prévention dans les collèges, les lycées et les contraceptifs sont totalement gratuits. Et c'est un lieu où les jeunes pourront aller si besoin.

*Au moment où je fais ce compte-rendu, les interventions viennent d'avoir lieu pour toutes les classes.*

*La somme remise pour 3 interventions est de 70€.*



*L'équipe des intervenants: 2 infirmières et le responsable du centre médical. Sur le bureau, des contraceptifs et des documents.*